

## Medienmitteilung

14. Dezember 2020

### Schaffhausen: Umzug des Corona-Abklärungszentrums

Das Kantonale Corona-Abklärungszentrum (KAZ) wird ab Freitag, 18. Dezember 2020, an einem neuen Ort betrieben. Das Zentrum liegt weiterhin an der J.J. Wepfer-Strasse in Schaffhausen, zieht jedoch vom ehemaligen Pflegezentrum in einen leerstehenden Pavillon des Kantons Schaffhausen an der J.J. Wepfer-Strasse 8.

Grund für den Umzug ist die Weitervermietung des ehemaligen Pflegezentrums an das „Casa Viva Chläggi“, aufgrund von Umbauarbeiten in Hallau und Neunkirch.

Das Corona-Abklärungszentrum wird im Auftrag des Kantons Schaffhausen weiterhin von den Spitälern Schaffhausen, Hausärzten sowie Helfern betrieben.

Tests werden nach wie vor ausschliesslich auf Voranmeldung durchgeführt. Personen mit Symptomen, die auf das neue Coronavirus hindeuten, setzen sich telefonisch mit Ihrem Haus- oder Kinderarzt oder der kantonalen Corona-Hotline in Verbindung (Tel. 052 632 70 01, täglich 8.00 - 18.00 Uhr). Dort werden sie über das weitere Vorgehen informiert.

Die Zufahrt zum neuen Standort des Corona-Abklärungszentrums ist ab Freitagmorgen, 18. Dezember 2020, signalisiert. Kostenlose Parkplätze sind vorhanden und ebenfalls ausgeschildert.